





## INGUAT PROMUEVE OFERTA TURÍSTICA DEL PAÍS EN EXPOVACACIONES VIRTUAL 2020

Alrededor de 100 empresarios del sector turístico participan para ofrecerle al guatemalteco opciones para viajar de una forma accesible, tomando en cuenta todas las medidas de bioseguridad.

Fotografías de apoyo: https://bit.ly/3kYmiAv

Guatemala 03 de noviembre de 2020. Con la finalidad de motivar a los guatemaltecos a planificar sus próximas visitas a los atractivos turísticos del país, el Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) realiza desde este día la primera feria virtual dedicada a promover los diferentes destinos de las siete regiones turísticas en las que se pueden realizar actividades de aventura, naturaleza y cultura en línea a las medidas de bioseguridad que el ente rector del turismo ha promovido con el fin de incentivar un turismo responsable.

El evento se llevará a cabo de forma virtual y se contará con la participación de más de 100 empresas, entre ellos: tour operadores que tienen paquetes para viajar al interior del país, hoteles con ofertas, reservas naturales y artesanos, que ofrecerán ofertas especiales solo para esta feria.

El 03 y 04 de noviembre se desarrollan los seminarios web especializados en donde se darán a conocer productos innovadores de cada una de las regiones del país. Estos seminarios también irán acompañados de ruedas de negocios, entre empresarios del sector turístico con la finalidad de realizar alianzas entre las regiones.

La feria al público se realizará a través de la página web <u>www.expovacaciones.gt</u> a partir del jueves 05 al domingo 08 de noviembre y estará disponible las 24 horas sin ningún costo, donde se podrá visitar virtualmente a las diferentes empresas para conocer las distintas opciones de vacaciones para fin de año o próximos descansos, tomando siempre en cuenta que los prestadores de servicios apliquen las guías de buenas prácticas y medidas de bioseguridad.

El Director general del INGUAT, Mynor Cordón expresó "Los guatemaltecos podrán conocer los atractivos turísticos del país de su interés al alcance de sus dispositivos móviles y redescubrir destinos a través de los servicios que los operadores turísticos tienen para ofrecer. El turismo interno es una de las actividades fundamentales para la transformación de la economía del país y seremos nosotros quienes contribuiremos a sacar adelante a nuestra Guatemala".

La edición de #ExpovacacionesGT 2020 tiene como aliado estratégico a BAC CREDOMATIC, el cual ofrece su plataforma de pago para los operadores que están participando y también para los usuarios quienes contarán con alternativas para reservar su próximo paseo turístico. José Carlos Barrios, Gerente Comercial y Mercadeo de esta entidad bancaria expresó "Reconocemos la importancia de la industria turística para Guatemala, es por ello que se convierte en un aliado del INGUAT, uniendo esfuerzos para ofrecer la más completa feria de turismo interno para que los futuros viajeros puedan escoger la mejor experiencia para conocer el país".







